

Maßnahme 3 vom Bildungs·ministerium:

Beschäftigung als Arbeitsmarkt-Coach

Diese Maßnahme gehört zum Ziel:

Weniger Hindernisse in der Ausbildung.



Das wollen wir als Bildungs·ministerium machen:

Es soll eine neue Beschäftigung

für Menschen mit Behinderungen geben.

Die Beschäftigung heißt: Arbeitsmarkt-Coach.

Coach ist ein anderes Wort für

Berater oder Beraterin.



Der Arbeitsmarkt-Coach kennt

viele Arbeits bereiche.

Und er kennt sich mit Arbeit

für Menschen mit Behinderungen gut aus.

Wenn Menschen mit Behinderungen

mit der Schule fertig sind:

Dann fragen sie oft:

- Welche Ausbildung kann ich machen?
- Welche Arbeit macht mir Spaß?

Hier kann der Arbeitsmarkt-Coach

den Menschen mit Behinderungen gut helfen.



So überprüfen wir:

Ist die Maßnahme gelungen?

Wir fragen:

- Wie viele Menschen mit Behinderungen arbeiten als Arbeitsmarkt-Coach?
- Helfen sie Menschen mit Behinderungen?
- Fragen Menschen mit Behinderungen nach dieser Hilfe?

Wer hat sich mit Ideen an der Maßnahme beteiligt?

- Die Arbeits·gemeinschaft der Haupt·schwerbehinderten·vertretungen
- Die Landes·beauftragte für Menschen mit Behinderung
- Die Stiftung Drachensee
- Die Lebenshilfe Schleswig-Holstein
- Behinderten-beauftragte verschiedener Kreise
- Verschiedene Verbände
- Verschiedene Bürger aus Schleswig-Holstein

Wann soll es die Ausbildung geben?

Wir wollen die Ausbildung zum Arbeitsmarkt-Coach ab dem Jahr 2022 anbieten.

Und dann immer wieder.